

OSP Santé

Le choix d'une profession dans le domaine de la santé exige un intérêt marqué pour les relations humaines ainsi que des connaissances approfondies en sciences expérimentales, nécessaires à la poursuite de la formation dans ce domaine.

La compréhension du concept de santé présuppose notamment de bien connaître le corps humain. L'étude des phénomènes physiques et chimiques permet par ailleurs de mieux comprendre l'environnement sanitaire du corps humain et de bien connaître les éléments qui lui portent atteinte. En outre, des habiletés techniques sont aussi nécessaires pour un grand nombre de professions du domaine de la santé et des sciences expérimentales. Enfin, la capacité à travailler en équipe et l'aptitude à communiquer avec chacun en faisant preuve d'empathie sont fondamentales dans ce domaine professionnel.

L'option préprofessionnelle santé prépare à l'admission les portes des écoles professionnelles de la santé, supérieures et spécialisées. Ce domaine professionnel prépare à des formations en école supérieure dans divers domaines et en haute école spécialisée dans le domaine de la santé. L'accès aux formations subséquentes est, selon les filières, conditionné par l'obtention du certificat de maturité spécialisée santé ou par la validation d'une période de stage.

	3^e année
Biologie	4
Chimie	4
Physique	4
Calcul médical	2
Santé	2
Psychologie	2
Total	18